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Ｉ会長の話はカットして話がダブラないようにしてい
きます。とは言いましてもクナークさんの話の中で、
世界中で会員の減少、ロータリーのイメージがなかな
かわいてこないということがありました。その辺りを
クナークさんはかなり力を入れて話しておりました。
　1905年にロータリーが誕生したシカゴは治安の悪い
街で、その中で創設者のポール・ハリスが考えたことは、
世の中はたくさんの職業でつくられている、その職業は
正しいものでなければ世の中は幸せになる筈がないと。
それがロータリーのスタートのような気がします。
　ロータリーの目的のタイトルのところに「意義ある
事業の基礎として奉仕の理想を奨励し、これを育むこ
とにある」とあります。世の中というものは、たくさ
んの職業によって作られている訳だから、それぞれの
職業をしっかり磨き上げて下さい。そうすると間違い
なく社会は、世の中は幸せなものになるでしょう。こ
れが大前提であるということです。たくさんの職業で
成り立っているということは、私達はお互いに磨き上
げなさいということですから、ロータリアンが出来る
だけ集まった時には職業が重ならないようにそれぞれ
職業を分けてお互いに意見交換し磨いて下さい。これ
がロータリの職業分類です。会合の中で自分の職業を
しっかり仲間に伝える。
　クラブ奉仕は、クラブの皆さんのために貢献する。
職業奉仕は、職業を育てるために職業に奉仕する。社
会奉仕、それらの力を社会に向けて発信する。
　出席率について言いますと、例会は学び合う良い機
会です。このチャンスをのがすのはもったいないこと
で、出席はした方が良いのです。即ち出席率の向上に
つながります。例会は一般的に月 4回あり一年間で48
回、時間にしますと48時間で、 1日 8 時間労働に換算
しますと 6日間です。この 6日間の研鑽です。ロータ
リアンになっていく一つの魅力です。こういった魅力
を新しい人たちに伝えられないと退会につながります
ので、この魅力を語って下さい。
　ロータリーの奉仕活動は、ボランティアでなくて
サービスです。仕事そのものに対する感謝です。職業
が立派になれば社会は幸せになります。
－紙面の都合で要約して掲載させていただきました。

・東松島ＲＣより
　　観光用リーフレット、松島ガイドマップが届く。
・米山梅吉記念館より
　　館報　2020秋号が届く
　「ザ・ロータリアン誌」が届く
・理事会を例会終了後開催します。

・国際奉仕委員会（加藤亮委員長）
　世界大会（台湾）案内及び参加意向調査のFAXを
させていただきました。来週あたりから検討致します。
・職業奉仕委員会（佐藤早智子委員長）
　来週の例会は職場訪問の予定でしたが、コロナ禍の
状況下、通常例会に変更いたしました。会員の企業の
話をしていただくことになりました。観光業の山田正
会員、飲食業の岩渕栄市会員です。ご期待下さい。
・姉妹クラブ委員会（担当：遠藤光則会員）
　　余目ＲＣ会長経験者
　　　大滝正博氏還暦記念コンペの案内
　　日　時　10月28日㈬　午前 7時32分
　　場　所　庄内ゴルフクラブ
　　参加費　4,000円（プレー費は各自精算）

　　八谷郁夫会員　菅原文之会員　後藤和人会員
　　佐藤早智子会員　村上武彦会員　佐々木源悦会員

◎講話　伊藤智仁ガバナー
　本年度は新型コロナウイルスでほとんど
の行事が中止、延期となっております。皆
様とお会いすることがなかなか出来ません
ので、ホームページに私のメッセージを載
せ、これからの対応を伝えていきます。又、
皆さんがアクセスしやすいように月信にＱ
Ｒコードを取り入れておりますので見ていた
だきたいと思います。
　公式訪問では、ＲＩ会長クナークさんの
お話を踏まえ地区の方針等を皆さんにお伝
えするという流れになっていると思います
が、これから私が話す中味とクナークさん
の話の中味がほぼ同じです。従いましてＲ

〈ガバナー公式訪問　於：サンシャイン佐沼〉

・本日の出席率　70.2％

・小野寺伸浩会長　改めまして、長女が嫁に行きまし
た。式場は来年 4月に地区大会が行われる花巻温
泉ホテルでした。事前視察を行ってきましたが大
変良い会場でした。皆さん積極的に参加いたしま
しょう。伊藤ガバナー、佐々木総務副委員長、鈴
木ガバナー補佐を歓迎いたします。

・八谷郁夫会員　伊藤ガバナー公式訪問ご苦労様です。
よろしくご指導お願いします。本日83回目の誕生
日です。

・佐藤早智子会員　今月は私の誕生月です。又 1つ歳
を取ってしまいます。

・布施孝之会員　公式訪問、ガバナーを歓迎します。
・村上武彦会員　伊藤ガバナーの来訪を歓迎して。
・飯塚仁哉会員　花巻の温泉街からはるばる宮城の片
田舎にやって来たガバナーに熱烈歓迎します。

・佐々木崇会員　公式訪問、ガバナーを歓迎して。
・佐藤幸一会員　伊藤ガバナーを歓迎いたします。
・江川元徳会員　 9 月30日ＰＭ4：00まで、全世界で
武漢肺炎のため3,364万6,813人感染、100万7,839人
死亡。最初に発生した国が「真実」をかくさない
と、この恐しい状況にならなかった。「真実」四
つのテストの第一です。

・阿部泰彦会員　伊藤ガバナーをお迎えして。本日発
売の 5割増商品券、おかげさまで大盛況です。お
買上げありがとうございました。

・髙田次雄会員　明治43年今日の日裁判所開設と昭和
25年今日の日最高裁判所開設、これを記念して今
日から一週間は「法の週間」とされ全国で無料相
談会などの催しが行われております。伊藤智仁ガ
バナーようこそ佐沼へ、大歓迎致します。

・菅原文之会員　伊藤ガバナー、鈴木ガバナー補佐の
公式訪問を歓迎して。

・遠藤光則会員　今日は登米市 5割増商品券の発売日
です。消費者はメリットがたくさんありますが、
我々販売店は手間だけかかり何んもありません。

・熊谷敏明会員　ガバナーを歓迎します。
・布施孝尚会員　伊藤智仁ガバナーを歓迎して。
・菅原慶一会員　伊藤ガバナー、佐々木総務副委員長、
鈴木ガバナー補佐を歓迎します。

・冨士原裕子会員　伊藤智仁ガバナーを歓迎します。
・杉田広仁会員　草野心平記念文学会に行って来まし
た。「かえるの世界」にせまって来ました。

・及川富男会員　伊藤智仁ガバナーを歓迎します。
・千葉正宏会員　栗原市でもコロナ発生！！　皆様気

を付けましょう！
・及川昭宏幹事以下　伊藤智仁ガバナーを歓迎して。
佐藤敬喜会員　千葉吉男会員　佐竹孝行会員
佐藤靜市会員　佐々木源悦会員　岩渕正彦会員
武川毅会員　高橋利光会員　岩渕栄市会員
加藤亮会員

　　　以上、ありがとうございました。

　本日は、2020－2021年度2520地区、伊藤智仁ガバ
ナーをお迎えしての例会となります。新型コロナウイ
ルス感染症の影響を受け行事の中止が続く中、無事お
迎えできたこと大変うれしく思います。例会後半でご
講演をいただきます。伊藤ガバナーよろしくお願いい
たします。
　10月は「米山月間」「世界ポリオディ」「経済と地
域社会の発展月間」です。米山月間については、先週
の例会で米山学友のカリド・フリハさんのスピーチか
ら米山奨学金の有効性を確認しました。また、ポリオ
についてはアフガニスタン、パキスタンの二か国を残
して絶滅が確認されました。経済と地域社会の発展月
間については、今月からGoToキャンペーンに東京も
加わり、落ち込んだ景気回復が期待されます。登米市
でも50%割増のプレミアム商品券の発売が開始となり
ます。これから冬を迎えます。新型コロナウイルス対
策を取りながら、職業人として出来ることをしっかり
行い、地域をけん引していきましょう。

誕 生 祝 （10月に誕生日を迎えられる会員）

10月に誕生日を迎えられる会員

伊藤智仁ガバナーを囲んで

●10月の定例理事会議事録（1 0月 1日㈭分）●●10月の定例理事会議事録（1 0月 1日㈭分）●
◦議事内容
⑴ 10/8当初予定の移動職場訪問例会について
　　サンシャイン佐沼で通常例会のように実施。
　　山田正会員、岩渕栄市会員による会社紹介
⑵ 11/21・22少年少女野球大会について
　　予定通り開催予定。うどんの仕出しはない予定。
　　関係方面と大畑委員長が調整。11月理事会で協議。

⑶ 12/17クリスマス夜間例会について
　　家族例会は開催出来ないと判断。
　　理事会で最終判断。


